

Perbedaan Jenis Transportasi ke Sekolah, Aktivitas Fisik Dan Status Gizi Pada Anak Sekolah Dasar Di Perdesaan Dan Perkotaan Kabupaten Banyumas

Title	Perbedaan Jenis Transportasi ke Sekolah, Aktivitas Fisik Dan Status Gizi Pada Anak Sekolah Dasar Di Perdesaan Dan Perkotaan Kabupaten Banyumas
Author Order	2 of 6
Accreditation	
Abstract	<p>: Letak geografi yang berbeda dapat menyebabkan aksesibilitas dan gaya hidup penduduk di wilayah perdesaan maupun perkotaan menjadi berbeda. Hal tersebut dapat berdampak pada pemilihan jenis transportasi pada anak sekolah sehingga dapat mempengaruhi pada keteraturan aktivitas fisik hingga ke status gizi. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui perbedaan jenis transportasi ke sekolah, aktivitas fisik dan status gizi pada anak sekolah dasar di wilayah perdesaan dan perkotaan Kabupaten Banyumas. Jenis penelitian ini adalah observasional analitik dengan desain studi cross sectional pada 387 anak sekolah dasar kelas 4-6 di perdesaan dan perkotaan Kabupaten Banyumas, pengambilan sampel menggunakan teknik cluster dan proposional sampling. Pengambilan data penelitian ini dilakukan secara langsung ke sekolah dasar menggunakan instrument kuesioner CPAQ untuk aktivitas fisik. Usia dan data antropometri berat badan serta tinggi badan juga diambil untuk penentuan status gizi. Data dianalisis menggunakan uji Chi-Square. Hasil penelitian menunjukkan terdapat perbedaan signifikan pada jenis transportasi ke sekolah ($p=0,000$) dan status gizi ($p=0,000$), namun tidak ada perbedaan signifikan pada aktivitas fisik anak sekolah dasar perdesaan dan perkotaan di Kabupaten Banyumas ($p=0,306$). Kesimpulan terdapat perbedaan pada jenis transportasi ke sekolah dan status gizi serta tidak terdapat perbedaan aktivitas fisik anak sekolah dasar di perdesaan dan perkotaan Kabupaten Banyumas.</p> <p>~ Kata kunci: Aktivitas Fisik, Anak sekolah dasar, Jenis Transportasi, Perdesaan dan ~ Perkotaan, Status Gizi</p>
Publisher Name	Universitas Negeri Medan
Publish Date	2024-08-30
Publish Year	2024
Doi	DOI: 10.24114/jnc.v4i2.63143
Citation	
Source	Jurnal Gizi dan Kuliner (Journal of Nutrition and Culinary)
Source Issue	Vol 4, No 2 (2024): EDISI AGUSTUS
Source Page	43-52
Url	https://jurnal.unimed.ac.id/2012/index.php/JNC/article/view/63143/24993
Author	IZZATI NUR KHOIRIANI, S.Gz, Dietisien, M.P.H